

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Un helicóptero del Gobierno de Navarra evacúa a una vecina de Sunbilla tras sufrir un accidente con una maquinaria agrícola

*La Guardia Civil investiga las causas del suceso y hasta el lugar también han acudido un equipo médico de la zona y una ambulancia convencional*

Jueves, 06 de febrero de 2014

Un helicóptero del Gobierno de Navarra ha trasladado esta mañana al Complejo Hospitalario de Navarra a la vecina de Sunbilla E.A.I., de 38 años, quien ha resultado herida tras sufrir un accidente con maquinaria agrícola en el caserío Inaitea de dicha localidad.

El Centro de Gestión de Emergencias del 112-SOS Navarra ha recibido el aviso de este suceso a las 12.39 horas y, por la posible gravedad de las heridas, ha enviado a un helicóptero del Gobierno de Navarra para realizar el traslado. La Agencia Navarra de Emergencias también ha movilizó a un equipo médico de la zona básica de Santesteban; a una ambulancia convencional, que ha evacuado a la herida hasta el lugar donde ha aterrizado el helicóptero; y a la Guardia Civil, que investiga las causas del accidente.